
Assemblée générale du 24 novembre 2001 
 
Sont présents : Jean CHEVALIER (président de I’AEDAA), Jean-Bernard MONE (vice-
président), Anthony RIGAULT (trésorier), Hélène SAUDRAIS (secrétaire) 
 
Sont excusés : Elisabeth BULHMANN (trésorière-adjointe), Véronique PINCEMAIL 
(secrétaire-adjointe). 
 

1. Nomination du bureau de l’Aedaa 
 
Présentation 
 
Deux postes étaient à pourvoir et un troisième poste a été créé. Les autres membres ont 
gardé leurs fonctions. 
 
Décisions prises 
 

• Jean Chevalier reprend le poste de Président. 
• Jean-Bernard Moné devient vice-président. 
• Anthony Rigault reste trésorier. 
• Helene Saudrais devient secrétaire. 
• Elisabeth Bülhmann devient trésorière adjointe. 
• Véronique Pincemail devient secrétaire-adjointe. 

 
Suite à donner 
 
Il faut : 

• informer les deux personnes absentes, à savoir Elisabeth Bülhmann et Véronique 
Pincemail (Jean Chevalier) ; 

• demander à Elisabeth Bülhmann de créer un forum internet réservé aux 
membres du bureau (Jean-Bernard Moné). 

•  
2. Nomination des responsables de commissions 
Présentation 
 
Guenaëlle Barbot s’est présentée pour le poste de rédactrice en chef de l’Archivore. 
Agnès SEGUIN s’est proposée en tant que responsable du bureau emploi-prospection. 
 
Marielle Croquette s’est présentée pour le poste de responsable de l’annuaire et du 
comité parrainage. 
 
Christelle Bruant ne souhaitant pas se représenter pour le poste de responsable de 
l’Archinet, nous prendrons contact avec Benoit Tétu. 
 
Morgane Bédiée s’est proposée comme responsable de la journée d’étude des DESS. Le 
trésorier de cette journée est Anthony Rigault. 



Pierre Beaumont s’est présenté pour le poste de responsable du comité des fêtes. 
 
Christelle Bruant s’est proposée pour le poste de responsable du forum de l’Aedaa. 
 
Décisions prises 
 

• Guenaëlle Barbot reste rédactrice en chef de l’Archivore. 
• Agnès Seguin reste responsable du bureau emploi-prospection. 
• Marielle Croquette devient responsable de l’annuaire et du comité-parrainage. 
• Morgane Bédiée devient responsable de la journée d’étude. 
• Pierre Beaumont reste responsable du comité des fêtes. 
• Christelle Bruant reste responsable du forum de l’association. 

 
Suite à donner 
 
Il faut : 

• contacter Benoit Tétu pour savoir s’il est d’accord pour reprendre le poste de 
Christelle Bruant (Jean Chevalier) ; 

• établir un rapport financier de l’Archivore (Anthony Rigault) ; 
• établir un annuaire interne au bureau et aux commissions et l’envoyer au bureau 

et aux commissions (Hélène Saudrais). 
 
3. Questions diverses 
 
Réouverture de la bibliothèque de l’association 
 
La question de la bibliothèque n’est pas primordiale. 
 


